
      

３４期が始まりました 

春はやはり良いですね。花を散らす嵐も

ありましたが、これからは新緑の季節です。

新年度も始まり消費者の会は３４期を迎え

ました。 

新年度もご一緒に活動をしてくださる方

が１１６名。７日の定例会で新しい活動の

計画や、担当者を決めました。この会は「我

孫子の暮らしを考えよう～次の世代のため

に」というテーマで活動しています。我孫

子のさまざまな団体や行政部署と連携を保

ちながら活動しますので、担当する役が多

くなっています。定例会で１ヶ月の報告や

予定を相談しながら進めています。今年も

たくさんの方のご協力をお願いします。 

総会のお知らせ 

４月２２日（火）我孫子南近隣センター 

 けやきプラザ９Ｆ・ホール  

１３：３０から 記念講演会 

１５：４０から 総会 

公開講演会として市と共催 

「その話 大丈夫？」 

講師 金融消費者問題研究所代表 

   楠本 くに代 氏 

裏面参照 

人を騙す手口は形を変えながらも後を断

ちません。今回のお話は男性にも聞いてい

ただきたいのです。ご主人、お友達を是非

お誘いください。 

講演会後に総会を行います。会則を一部

変更します。是非ご出席ください。やむを

得ずご欠席の場合は委任状を４月２０日ま

でに、お近くの役員、運営委員にお届けく

ださい。 

変更部分：①目的の部分 

「我孫子市在住の消費者が・・・」を 

「我孫子市在住及びこの会の主旨に賛同す

る消費者が・・・」に変更。 

 ②構成の部分 

 「我孫子市在住の消費者で、この会の主旨

に賛同し、入会を希望する者」を 

 「我孫子市在住及びこの会の主旨に賛同す

る消費者で、入会を希望する者」に。 

③役員の部分 

 「副会長２名」を「副会長２名以上」に。 

④付則の部分 

５）「この会則は平成２０年４月２２日から適   

用する。」を付け加える。 

５月定例会にご参加を 
５月１２日（月） 13:30～16:00 

我孫子南近隣センター ８Ｆ第一会議室 

 会場がいつもと違います。お間違いなく。 

    ６月定例会の予告 

６月２日（月）13:30～16:00 

我孫子南近隣センター ８Ｆ調理室 

  ふれあい工房のハガキ作り再開 

１年間ハガキ作りの研究をしてきました。

紙の博物館へ行ったり、他市の活動を見たり

して勉強し、道具の改良なども工房の方にお

願いしました。その結果、かなり良いものが

出来るようになりましたので、４月からハガ

キ作り教室を再開しました。会員の方も是非

おいでください。毎月第１水曜日です。１日

号の広報あびこに掲載されますので申し込ん

でください。 
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バス見学会報告 

３月２８日バス見学会で富津へ行きまし

た。行き先は、フジエコフィードとリ・パ

レット。 

フジエコフィードは、食べられなかった

パンや、形がほんの少し悪く流通からはね

られるため農家が出荷しなかったサツマイ

モ等から、鶏や豚のエサを作っている工場

です。まずエサの原料のパンを見て、会員

は「どうしてこれを人間が食べないの？」

と。サツマイモも「この程度なら味も変わ

らないのに」。 

一方で、バイオエタノール問題から穀物

類の輸入が極端に少なくなり価格が高騰し

ています。畜産業は存続できるかどうかの

瀬戸際。今まで捨てられていたものに光が

当たったということです。世の中の仕組み

に対しては複雑な思いながら、循環型社会

は私たちの望むところでもあります。 

出来上がったエサは香ばしく、畜産研究

所でも評価されているとのこと。サツマイ

モのエサを食べた中ヨークシャーの豚は、

ダイヤモンドポークと名付けられ売り出さ

れました。上質のエサを作るための会社の

努力には頭が下がりました。 

リ・パレットは「その他プラ」から搬送

の時使うパレットを作っています。我孫子

のプラも４月からここでの処理が始まりま

した。私たちが資源として出すプラは、我

孫子で異物を取り除き運ばれてパレットに

なります。工場としてはとても良く考えら

れて新しく必要とされるものに生まれ変わ

りますが、大変な手間と交通費もかかるこ

とを改めて知りました。消費者の利便性を

考慮してという理由で、包装は過剰になる

ばかり、本当はそちらから是正する必要が

あるのですが。地球温暖化防止が切羽詰ま

った問題の今、何かが変わるでしょうか。 

案内をしてくださった副工場長は「我孫

子の資源は皆さんの協力によって、良く分

別されている。自治体によって悪いものも

入ってくるので困る」とのことでした。 

 今回の見学会は、廃棄するものから有用な

ものを生産している事実は良いことだと感じ

ましたし、工場はすばらしいものでしたが、

一方で現代社会の矛盾を深く考えさせられま

した。            （和田記） 

悪質弁護士にご注意 

 「多重債務などを解決します」というチラ

シや広告を目にするようになりました。会員

の皆様は関係ないことと思いますが、これら

の弁護士には相談してはいけないと、多重債

務解決の専門家、宇都宮健児弁護士から聞き

ました。ご用心ください。 

 千葉県では消費者センターに専門の相談員

を配置したそうです。 

消費者フォーラムｉｎちば 
 ６月１０日 １２：４５～１５：４０ 

 千葉県教育会館・ホール 

 テーマ「私たちの星を守ろう！ちばから発 

 信～消費者一人ひとりが今動く～」 

・ 基調講演「地球温暖化と市民の責任」 

 ＮＨＫ解説主幹 室山哲也氏 

・私たちの提案 実行委員会１８団体から 

・千葉県消費生活の安定及び向上に関する条   

例の説明 

出席ご希望の方は和田へ、５月１０日まで  

に。 

 第２９回憲法を考える市民の集い 

日時 ５月３日（祝）10:50～13:00 

場所 アビーホール(イトーヨーカドー3F) 

講演 グローバリズムの果てに 

講師 金子 勝さん（慶応大学教授） 

裏面参照 

 

 

   ・・・ キリトリ・・・  

      委 任 状 

 我孫子市消費者の会、第３４期総会の決議

に関する権限を          さんに 

委任します。 

 氏名 

 住所 


